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ATA NÚMERO UM 

 

-----Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, pelas dezoito horas, reuniram na 

Escola Básica Padre Vítor Melícias, na sala dezasseis, os elementos constituintes do Conselho Geral para o 

quadriénio dois mil e vinte e dois a dois mil e vinte seis, com a seguinte ordem de trabalhos: -------------- 

-----Ponto um: Leitura e aprovação da ata da reunião preparatória; ----------------------------------------------- 

-----Ponto dois: Eleição do(a) Presidente do Conselho Geral; -------------------------------------------------------- 

-----Ponto três: Outros Assuntos; ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto um: Iniciou-se a reunião com a leitura e aprovação por unanimidade da ata da reunião 

preparatória do Conselho Geral, decorrida em modalidade online no dia vinte e dois de novembro de dois 

mil e vinte e dois. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- -------- 

-----Ponto dois: Procedeu-se à eleição do(a) presidente do Conselho Geral, tendo sido eleita, por 

unanimidade, com os votos de todos os presentes, a docente Helena Narciso que mostrou a sua 

disponibilidade para continuar a colabora e contribuir para o envolvimento de todos nos assuntos do 

interesse da nossa escola/agrupamento e da comunidade educativa. ---------------------------------------------- 

-----Ponto três: Neste ponto, e face à necessidade de haver secretariado de atas, voluntariaram-se para o 

efeito as docentes Ana Cristina Soares e Isabel Pombo Gomes. ------------------------------------------------------ 

-----Ainda neste ponto da ordem de trabalhos foram elencadas situações por alguns dos membros do 

Conselho, a saber:------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----As Associações de Pais reuniram previamente e uma das representantes de pais e encarregados de 

educação, Joana Conrado, referiu não haver, no presente, assuntos relevantes para trazer ao Conselho 

Geral.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

-----A representante da Associação de Pais de A dos Cunhados, Sara Rosário, expôs a preocupação dos pais 

da referida escola, face ao número de assistentes operacionais atribuídas, que consideram reduzido, face 

ao número de crianças, sobretudo no período da tarde, ao que acresce o facto de duas assistentes 

operacionais estarem de baixa médica. ---------------------------------------------------------------------------------- 

-----A representante de pais e encarregados de educação da EB de Campelos, Suasana Leonardo, 

evidenciou também preocupação pelo fato de haver falta de assistentes operacionais na escola, desde o 

início do ano letivo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Face ao exposto, o diretor do agrupamento, Joaquim Pinto Gonçalves, mostra compreender a 

situação, referindo que a gestão das assistentes operacionais é uma gestão diária e que as situações não 

previstas, como as baixas médicas, dificultam essa gestão. Acrescentou ainda que foi criada uma bolsa de 

contratação de pessoal não docente, para reforçar a possibilidade de substituição imediata, sempre que 

haja ausências temporárias por parte das assistentes operacionais afetas ao quadro. No entanto, refere 

também que é necessário haver nas escolas e, junto dos pais/encarregados de educação, “uma 

pedagogia” de menor intervenção dos adultos, sobretudo nos tempos destinados à vigilância nos recreios, 

devendo “o risco” e as brincadeiras serem encaradas também como um potencial educativo e fator de 

desenvolvimento. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-----Rodrigo Ramalho, diretor do Departamento de Educação e Atividade Física da Autarquia, manifestou a 

sua concordância com as palavras do diretor do agrupamento, informando que o número de assistentes 

operacionais atribuído pela autarquia é superior ao estipulado pelo Ministério da Educação, não havendo 

assim assistentes operacionais em menor número. Refere ainda que a distribuição das assistentes 

operacionais é procedida entre a Câmara Municipal e o Agrupamento, mais conhecedor da realidade e 

necessidades das escolas. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A representante dos encarregados de educação da EB da Orjariça que integra o projeto Farol, 

Margarida Rodriguez, aponta como preocupação a degradação que vai acontecendo na escola e que tem 

implicações sérias na saúde e segurança das crianças, uma vez que o edifício apresenta problemas de 

impermeabilização que são problemas de ordem estrutural e problemas de eletricidade que são problemas 

de ordem operacional e que requerem intervenção imediata das entidades responsáveis. São sinais de 

deterioração que remetem os pais para um estado de bastante preocupação. É pedido que sejam tomados 

cuidados de correção, para que a estrutura do edifício escolar não seja comprometida de forma 

irreversível. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O representante da autarquia, Rodrigo Ramalho, refere que o parque escolar é de dezenas de 

edifícios, mas, face ao exposto, vai saber o que está previsto para a intervenção na referida escola. David 

Lopes, presidente da Junta de Freguesia de Santa Maria e Matacães, informa que a Junta já efetuou 

algumas intervenções, mas, no que se refere à rede elétrica, a Junta não poderá intervir, tendo de ser a 

EDP, a empresa do setor energético, a tomar os procedimentos necessários. ------------------------------------- 

-----A representante de pais e encarregados de educação da EB de Campelos, Susana Leonardo, refere 

também a necessidade de intervenção no edifício escolar. O diretor do agrupamento, Joaquim Pinto 

Gonçalves, informa que o diagnóstico da referida escola está feito e que, nos próximos meses, está 

prevista uma proposta de requalificação do edifício. ------------------------------------------------------------------ 

-----Rodrigo Ramalho demonstrou o seu agrado, enquanto encarregado de educação, e felicitou a direção 

do agrupamento, o grupo de eventos e todos aqueles que estiveram presentes na gala, pela boa 

organização do evento e pela noite bem passada. ----------------------------------------------------------------------

-----Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião de que se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, irá ser assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------- 
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